

WARUM GLASFASER SO GUT IST!



Weil die Infrastruktur der Zukunft lichtschnelles Internet braucht.

Um auch zukünftig mit dem Fortschritt der Technologie mithalten zu können, ist ein modernes Glasfaser-Netz unerlässlich. Es muss so selbstverständlich zur Infrastruktur eines Ortes dazugehören wie das Gas- oder Stromnetz. Daran führt kein Zukunftsweg vorbei.



Weil Geschwindigkeit zukunftsichere Leistungsfähigkeit garantiert.

Herkömmliche Kupferkabel weisen unkalkulierbare Leistungsverluste auf und können Internet-Geschwindigkeiten nicht garantieren. Hingegen zeigt echte Glasfaser (FTTH) unbegrenzte Leistungsfähigkeit direkt bis ins Haus. Und bietet jetzt schon einzigartige Vorteile für heute, morgen und übermorgen.



Weil der Glasfaser-Anschluss ein Investment in die Zukunft ist.

Die Digitalisierung schreitet immer schneller voran und gewinnt in immer mehr Lebensbereichen an Relevanz. Mit einem zukunftsicheren Glasfaser-Anschluss sind Sie optimal für alles gewappnet, was die Digitalisierung bringen mag. Es ist also ein optimales Investment in die Zukunft.



Weil Sie stromsparend und nachhaltig im Internet unterwegs sind.

Die voranschreitende Digitalisierung unseres Alltags bedeutet, dass auch immer mehr Strom benötigt wird. Dieser Energieverbrauch ist zu einem wichtigen Nachhaltigkeitsthema geworden. Ein Glasfaser-Anschluss benötigt bis zu 3-mal weniger Strom als kupferbasierte Internet-Anschlüsse und bis zu 8-mal weniger Strom, als Koaxialnetze, die man beim klassischen Kabelfernsehen nutzt. So surfen Sie im lichtschnellen Glasfaser-Netz immer mit dem guten Gefühl, auch etwas für die Energiewende zu leisten.



Weil Smarthome, Musik und Home-office schnelles Internet braucht.

Die Digitalisierung unseres Alltags schreitet voran: Schule, Beruf und Freizeit – sämtliche Tagesabläufe sind von der Verlässlichkeit und Geschwindigkeit ihres Internet-Anschlusses abhängig. Mit einem Glasfaser-Anschluss sind Sie darauf zukunftsfähig vorbereitet. Ob Smart-Home, Musik-Streaming, Home-Office und Uploads: Ihr digitaler Alltag läuft lichtschnell.





Weil minimaler Aufwand maximale Geschwindigkeit bringt.

Um Sie an die Infrastruktur der Zukunft anzuschließen zu können, sind zuvor Bauarbeiten erforderlich: Die Verlegung eines Glasfaser-Netzes in Ihrem Ort. Doch keine Sorge – bei Ihnen zuhause wird nur ein minimaler Eingriff durchgeführt: Ein 16-Millimeter-großes Loch, das Ihnen maximale Geschwindigkeit bringt.



Weil der Anbieterwechsel einfach und bequem ist.

Sie entscheiden sich für Ihren Glasfaser-Tarif und beantragen die Übernahme Ihrer Telefonnummer zum neuen Anbieter Ihrer Wahl. Die Kündigung bei Ihrem bisherigen Anbieter und alles andere übernimmt Deutsche Glasfaser. Alles ohne doppelte Kosten, alles ganz einfach.



Weil Glasfaser jede Menge Vorteile für Eigentümer und Bewohner hat.

Schnelles Internet für den digitalen Alltag und multimediales Fernsehen gehören für Mieter heute zu den entscheidenden Kriterien. Machen Sie deshalb keine Kompromisse mit Kupferleitungen oder Übergangslösungen, sondern schließen Sie jetzt Ihr Haus an das Netz der Zukunft an und steigern Sie den Wert Ihrer Immobilie.



Weil Ihr TV perfekt wird – mit Ultra HD und Sendervielfalt.

Mit der steigenden Bildqualität und der Anzahl an Streaming-Diensten wächst auch der Bedarf nach höheren Internet-Bandbreiten. Die konstanten und hohen Übertragungsraten eines Glasfaser-Anschlusses sind dafür geradezu ideal. Egal, wie viele Nutzer und Endgeräte gleichzeitig das TV-Programm nutzen wollen.



Weil flächendeckender Glasfaser-Ausbau die Zukunft ist.

Jeder Nutzer von Computern, Tablets, Smartphones, jeder vernetzte Haushalt, jede Firma, Organisation und öffentliche Einrichtung wird zukünftig immer mehr Internet brauchen und damit planen. Das hat auch die Politik erkannt und fordert und fördert daher mit Hochdruck den Ausbau des Glasfaser-Netzes.

Warum Deutsche Glasfaser?

Glasfaser liegt in unserer DNA.

Mit weniger sollten sie sich nicht zufriedengeben.

Das sagen nicht nur wir – das sagen auch andere: In unabhängigen Tests schneidet Deutsche Glasfaser sehr gut ab, z. B. im Vergleich zwischen mehreren Internet-Anbietern.



Jetzt für
Glasfaser
entscheiden!



Rufen Sie uns an:
02861 890 60 900



Besuchen Sie uns online:
deutsche-glasfaser.de

Deutsche Glasfaser Wholesale GmbH

Kontakt: Am Kuhm 31 · 46325 Borken · deutsche-glasfaser.de
info@deutsche-glasfaser.de · Service-Nr. 02861 890 600

Geschäftsführer: Andreas Pfisterer · Pascal Koster · Jens Müller
Ruben Queimano · Roman Schachtsiek

Sitz der Gesellschaft: Gronau · **Amtsgericht:** Coesfeld, HRB 14325

USt-IdNr.: DE 287261064



Deutsche Glasfaser